

LE POUN



C'est un véritable "hâvre de paix" pour les promeneurs désirant faire une halte le long des berges du Gave. En face, l'île du Bimiet offre aux cultivateurs de kiwis des terres particulièrement fertiles. Pour traverser le gave, ces cultivateurs empruntent un bac. Les barques des pêcheurs sordais sont amarrées le long de ces berges verdoyantes et il n'est pas rare de rencontrer des baigneurs qui cherchent un peu de fraîcheur dans les eaux du Gave.



Depuis quelques années, Aline et Arnault Couvelaere y ont installé une base nautique (2X Aventures) qui permet de pratiquer sur le gave le canoë, le kayak, ou le SUP (stand up paddle).